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АННОТАЦИЯ

Дипломная работа «Социальный интеллект и субъективное ощущение одиночества у специалистов в области информационных технологий».
Работа объемом 91 страница, содержит 5 таблиц, 15 рисунков, 8 приложений, 74 источника.
Ключевые слова: социальный интеллект, субъективное ощущение одиночества, информационные технологии, переживание, способность, общение, взаимодействие, межличностный.
Целью исследования является выявление взаимосвязи и особенностей социального интеллекта и субъективного ощущения одиночества у специалистов в области информационных технологий.
Объект исследования: социальный интеллект и субъективное ощущение одиночества.
Методы исследования:
- общенаучные методы (анализ, синтез, обобщение, сравнение, исторический и логический методы, метод классификации и др.);
-   психологическое тестирование;
- методы математической статистики и интерпретации результатов исследования.
Исследование выполнено на базе ООО «Фингерз медиа». Выборку составили 70 специалистов в области информационных технологий в возрасте от 23 до 34 лет, в том числе 35 мужчин и 35 женщин, 38 из которых не замужем (не женаты) и 32 замужем (женаты).
В работе проведено теоретико-методологическое анализирование и эмпирическое исследование социального интеллекта и субъективного ощущения одиночества у специалистов в области информационных технологий.
В результате исследования была выявлена взаимосвязь и особенности социального интеллекта и субъективного ощущения одиночества у специалистов в области информационных технологий.
Новизна дипломной работы заключается в обобщении теоретических подходов к изучению социального интеллекта и субъективного ощущения одиночества, выявлении взаимосвязи и особенностей социального интеллекта и субъективного ощущения одиночества у специалистов области информационных технологий, выявлении статистически достоверных различий между специалистами разного пола и разного социального статуса.
Diploma work "Social intelligence and the subjective feeling of loneliness among specialists in the field of information technology."
A work of 91 pages, contains 5 tables, 15 figures, 8 appendices, 74 sources.
Key words: social intelligence, subjective feeling of loneliness, information technology, experience, ability, communication, interaction, interpersonal.
The aim of the study is to identify the relationship and characteristics of social intelligence and the subjective feeling of loneliness among specialists in the field of information technology.
Research object: social intelligence and subjective feeling of loneliness.
Research methods:
- general scientific methods (analysis, synthesis, generalization, comparison, historical and logical methods, classification method, etc.);
- psychological testing;
- methods of mathematical statistics and interpretation of research results.
The research was carried out on the basis of Fingers Media LLC. The sample consisted of 70 specialists in the field of information technology aged 23 to 34 years, including 35 men and 35 women, 38 of whom are single (not married) and 32 are married.
The work carried out a theoretical and methodological analysis and empirical study of social intelligence and the subjective feeling of loneliness among specialists in the field of information technology.
The study revealed the relationship and characteristics of social intelligence and the subjective feeling of loneliness among specialists in the field of information technology.
The novelty of the thesis lies in the generalization of theoretical approaches to the study of social intelligence and the subjective feeling of loneliness, the identification of the relationship and characteristics of social intelligence and the subjective feeling of loneliness in information technology specialists, the identification of statistically significant differences between specialists of different sexes and different social status.
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